

[View online version](#)



Bonne année 2020 ! Prêts pour de nouvelles aventures ?

Le conseil d'administration du réseau HAPA vous souhaite une très belle année 2020, qu'elle soit celle de l'émergence, de la concrétisation et de l'aboutissement de vos projets d'habitats partagés et accompagnés.

Pour le réseau, l'année 2020 promet d'être riche ! Le site internet sera bientôt opérationnel, pour le grand public et les adhérents.

Le grand chantier de l'entraide sera lancé au cours du premier trimestre : vous avez un besoin ? Une question précise dans votre projet d'habitat partagé et accompagné ? Vous avez des compétences et des acquis suite à l'avancement de votre projet ? Venez participer à la bourse d'entraide du réseau HAPA !

Parallèlement, le réseau construit un parcours d'accompagnement pour passer de l'idée au projet, on espère pouvoir vous en dire plus à la fin du premier trimestre !

Et l'année sera bien entendu jalonnée de temps d'échanges à l'échelle nationale ou locale.

Propositions concrètes dans le cadre de la mission relative à la stratégie de déploiement de l'habitat inclusif

Le 10 décembre 2019, le réseau HAPA a adressé au gouvernement une contribution externe à la mission relative à la stratégie de déploiement de l'habitat inclusif, conduite par D.Piveteau et J.Wolfrom.

A la suite d'échanges entre les membres du Conseil d'administration et l'équipe en charge de cette mission, il a été décidé de compléter la contribution par des propositions concrètes de nature à favoriser le développement de projets à taille humaine, émergeant des territoires et mobilisant un écosystème local, dans l'esprit de la loi ELAN. Les signataires de cette contribution ont formulé des propositions relevant de trois axes :

- garantir la philosophie de l'habitat inclusif, à toutes les étapes de projet,
- garantir la diversité des porteurs de projet dans l'écosystème de l'habitat inclusif,
- faciliter le fonctionnement des habitats inclusifs ouverts et ainsi permettre un accompagnement qualitatif des habitants dans leurs territoires.

La synthèse des propositions est à retrouver [ici](#). Ce premier travail est amené à être approfondi, en lien avec l'avancée de la mission conduite par Messieurs Piveteau et Wolfrom.

